



Inhalt:

- Zyklon "Mocha" und Schäden an der Schule
- Bericht Trimester Report 1/2023 von Therese - Link auf HP
- Mitgliederversammlung erfolgreich beendet, Bericht kann angefordert werden. Bericht des Vorsitzenden: Link auf HP
- Children in need - aktuell 5 Kinder suchen einen Paten

## **Liebe Freundinnen, liebe Freunde unseres Fördervereins Kinderhilfe Birma,**

ich möchte diesen Newsletter mit einem Zitat aus dem [1. Trimester Bericht 2023](#) von Therese Hubler beginnen:

*"Das Leben bei Light of Love und Lei Thar Gone bleibt aufgrund der erschreckenden wirtschaftlichen, politischen und sozialen Situation, unter der das ganze Land zu leiden hat, äußerst schwierig."*

Wie Sie sicher aus den Medien erfahren haben, hat der Wirbelsturm "Mocha" in Bangladesch und Myanmar große Schäden angerichtet. Es war der stärkste Sturm seit 2007. Es wurden Windgeschwindigkeiten bis 210 km/h gemessen. Glücklicherweise bestand aufgrund des Frühwarnsystems und der Mithilfe vieler Freiwilligen nur eine geringe Gefahr für das Leben der meisten Menschen. Aber es wurden etliche Häuser und Straßen beschädigt.

<https://www.kinderhilfe-birma.de/tote-durch-wirbelsturm-in-myanmar/>  
<https://www.bbc.com/news/world-asia-65587321>

Leider wurden auch Teile der Schule beschädigt. Diese Schäden waren so schwer, dass sie umgehend repariert werden mussten. Details finden sie im Trimester-Report von Therese Hubler.

Der Vorstand hat sich entschieden, eine Soforthilfe in Höhe von 6000€ zu leisten, damit die Sicherheit der Schulgebäude wieder hergestellt werden kann. Zoe war und ist nicht in der Lage die Reparaturen aus eigenen Mitteln zu finanzieren.

Diese unvorhergesehenen Maßnahmen hinterlassen Spuren in unserem Fördervereins-Budget. Deswegen möchten wir Sie einmal mehr bitten mit Ihren Freunden und Bekannten über unseren Förderverein, unseren Freunden in Birma und über das Land zu sprechen. Vielleicht finden sich noch mehr Menschen, die uns finanziell unterstützen möchten, damit unsere Arbeit vor Ort in Birma mit der vollen Kraft auch in Zukunft weitergehen kann.

Unser Verein ist derzeit nicht in einer finanziellen Notlage. Aber wir sehen deutlich einen Rückgang der Spenden und Zuwendungen aufgrund der hohen Inflation und den damit einhergehenden gestiegenen Kosten. Deshalb meine Bitte an Sie: reden Sie über uns und unsere Projekte mit Ihren Freunden und Bekannten. Dies ist die Hilfe, die wir als Förderverein brauchen, um weiterzumachen.

Children in need - aktuell 5 Kinder suchen einen Paten

Wir haben eine nicht-öffentliche Webseite erstellt, auf der Sie unsere aktuell für eine Patenschaft zur Verfügung stehenden Kinder sehen. Aus datenschutzgründen sind nur sehr wenige Informationen über die Kinder ersichtlich. Auch ist die Seite über ein Zugangspasswort geschützt, damit nur ein eingeschränkter Personenkreis Zugang hat.

<https://children-in-need.kin-bir.de/>

Zugangspasswort: kinder-zukunft

Falls Sie Personen in Ihrem Freundes- oder Bekanntenkreis kennen, die Interesse an einer Patenschaft haben, oder auch an einer allgemeinen Unterstützung für unsere Projekte, dann geben Sie bitte diese Adressen weiter. Sie dürfen diese sehr gerne weitergeben. Nur eine Bitte: geben Sie diese Zugangsinformationen nur direkt an bekannte Personen weiter, und sehen Sie von einer Veröffentlichung in sozialen Netzwerken, in Foren oder auf öffentlichen Webseiten ab.

Vielen Dank.

Ich danke Ihnen herzlich für Ihr Engagement.

Marc Heintz

PS:

Aktuelle Informationen über das Land Birma / Myanmar finden Sie hier:

<https://www.ardmediathek.de/suche/myanmar>

<https://mediathekviewweb.de/#query=myanmar&everywhere=true>

<https://www.sueddeutsche.de/thema/Myanmar>

<https://www.zeit.de/thema/myanmar>

<https://www.faz.net/aktuell/politik/thema/myanmar>

<https://taz.de/Schwerpunkt-Myanmar/!t5008238/>

<https://www.nzz.ch/suche?q=myanmar&filter=m1>

<https://www.frontiermyanmar.net/en/>